

Une exposition sur La Havane au siège de l'UNESCO



La Havane, 10 mai, (RHC).- Notre capitale va fêter son cinquième centenaire au mois de novembre et l'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture se joint aux célébrations.

Une exposition de photos ayant pour sujet la capitale cubaine vient d'être ouverte au siège de cette organisation à Paris.

Dulce Buergo, ambassadrice de Cuba auprès de l'UNESCO, a souligné que les photos de Julio Larramendi permettent de connaître le fruit du travail de restauration de la vieille Havane, la vie de ses habitants et ses mœurs.

Elle a souligné que cette exposition célèbre le 5e centenaire d'une ville merveilleuse, héroïque et courageuse, symbole de la résistance du peuple caribéen, une ville qui travaille sans relâche depuis 60 ans pour le développement du pays et pour sa souveraineté.



Radio Habana Cuba